

8.5.2019 - kath.ch

«Aus den falschen Fesseln der Tradition lösen!»

Medienmitteilung: Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche findet es sehr enttäuschend, dass Papst Franziskus erklärt, dass es in absehbarer Zeit keine Entscheidung zu einem möglichen Diakonat der Frau geben wird. Wie es heißt, seien sich die Mitglieder der von ihm 2016 eingesetzten Kommission nicht einig, ob das damalige Amt sakramental verstanden worden sei oder nicht, und sollten ihre jeweiligen Thesen und Befunde noch weiter untersuchen und ausbauen.

[weiterlesen ...](#)

<https://www.kath.ch/medienspiegel/aus-den-falschen-fesseln-der-tradition-loesen/>

Zuletzt geändert am 09.05.2019